
NEWS



[Brückenschlag nach China: Prof. Rieg lehrt an der Shenzhen Technology University](#)

Prof Rieg lehrte an der Shenzhen Technology University, China.

Im Rahmen der dortigen „**International teaching week**“ Ende September fanden neben der Vorlesung vor über 40 Studierenden auch Gespräche mit Kollegen vor Ort statt. Der Besuch gewährte Einblicke in den hohen technischen und wirtschaftlichen Stand Chinas.

Die erst vor 7 Jahren gegründete Universität zählt bereits jetzt zu den besten chinesischen Universitäten.

Die Universität offeriert Bachelor-Programme in englischer Sprache und plant den Aufbau von Masterprogrammen. Sie eignet sich daher auch für ein Auslandsstudium.